

Medio	LA TERCERA
Fecha	27/10/2016
Mención	Partido Comunista gana Federación de la U. Diego Portales. Mención a la UAH.

Partido Comunista gana Federación de la U. Diego Portales

► Las juventudes del conglomerado esperan recuperar la Fech y ganar la U. de Antofagasta.

M. Bustos

Después de cinco años, las Juventudes Comunistas (JJ.CC.) recuperaron la Federación de Estudiantes de la U. Diego Portales (Fedep), de la mano de Natalia Silva, quien lideró una alianza con el PRO. Con ella, también salió elegida como consejera académica, con el 48% de los votos, Fernanda Cornejo, hija de la animadora Karen Doggenweiler e hijastra de Marco Enriquez-Ominami. Las JJ.CC. ganaron con el

57% de los votos, lo que para Silva "fue histórico. Participaron 2.600 personas". La siguiente lista obtuvo un 30% y estaba integrada por Revolución Democrática, Movimiento Autonomista y el MIR. Este triunfo de las JJ.CC. y el PRO marca la primera victoria para los partidos tradicionales en las federaciones estudiantiles.

Felipe Droguett, encargado universitario de las juventudes, señaló que los últimos cinco años las federaciones han estado en manos de organizaciones como la Izquierda Autónoma o la UNE y que "han dejado en evidencia que no han tenido la capacidad de conducir al movimiento estudiantil".

Por ahora, el principal objetivo sería la U. de Chile, donde postula Matilde Méndez, además de llegar a la presidencia en la U. de Antofagasta, la U. Alberto Hurtado y la U. de Valparaíso.

Cristián Acuña, el presidente saliente de la Fedep, dijo que lo sucedido en la UDP es un caso particular y remarcó que "las JJ.CC. no lograrán tener más federaciones y buscaremos este espacio el 2018", y que en los últimos dos años, mientras los movimientos como la UNE, o el Frente de Estudiantes Libertarios trabajaban en la federación, las Juventudes tuvieron tiempo de "rearmarse, lo que les permitió ganar".●